



CABINET
Service communication

Mardi 14 juillet 2015

Communiqué n°1 – 06h00 **Incendie à la raffinerie LyondellBasell – Berre l'Etang**

Depuis 03h00 ce matin, un incendie s'est déclenché sur le site pétrochimique de LyondellBasell à Berre l'Etang dans 2 bacs de stockage. L'ensemble des moyens du site sont engagés pour maîtriser l'incendie.

Le premier bac, contenant de l'essence,, est actuellement en voie d'extinction.
Le second bac, contenant du naphtha, est en phase de temporisation avec une projection de mousse pour étouffer le feu.

Le CODIS a également immédiatement dépêché sur place des moyens spécialisés pour lutter contre les feux d'hydrocarbures. Un barrage préventif de lutte contre une éventuelle pollution aux hydrocarbures, liées aux eaux d'extinction est actuellement mis en place.
Un réseau de mesures sous nuage est en cours.

Aucun blessé n'est à déplorer.

Un vent orienté nord/nord-ouest propage le panache de fumée vers les communes alentour : l'ouest de Marignane ,Les Pennes-Mirabeau, St Victoret. Une évaluation de l'impact sur la circulation aérienne et ferroviaire est en cours.

Michel Cadot, préfet de la région PACA, préfet des Bouches-du-Rhône a activé un COD à la préfecture. Le sous-préfet d'istres est également sur place.

COMMUNIQUE DE PRESSE